
 
Gruppo Assicurazione Qualità 

Corso  di Archeologia e Storia dell’arte. Tutela e valorizzazione LM-2/89 
Verbale del 15 novembre 2023 

 

Il giorno 15 novembre 2023 alle ore 18:00 si  riunisce  il gruppo Assicurazione Qualita  del corso 

di Archeologia e Storia dell’arte. Tutela e valorizzazione LM2-89. Sono presenti i proff. Maria 

Raffaella Menna, Salvatore De Vincenzo, Patrizia Mania, Enrico Parlato, Fausto Nicolai, Giuseppe 

Romagnoli.  

Per quanto riguarda le iscrizioni la Presidente segnala che le iscrizioni perfezionate per il 

percorso di Archeologia costituiscono ancora un elemento di forte preoccupazione da tenere 

sotto osservazione e invita i colleghi ad agevolare il recupero dei crediti per l’ammissione al 

corso, come gia  indicato nella precedente riunione del Gruppo AQ e nel  consiglio di corso del 

27 ottobre . 

Il prof. De Vincenzo e il prof. Romagnoli segnalano che per l’offerta formativa dell’a.a. 2024-

2025 del percorso di Archeologia e  stata avviata una riflessione fra tutti i colleghi che insegnano 

le discipline archeologiche al fine di individuare le modifiche che possano rendere il corso piu  

attrattivo.  Confermano, come gia  indicato nel precedente consiglio di corso, che l’Archeologia 

preventiva e  il settore che oggi  puo  garantire interessanti sbocchi occupazionali e deve essere 

dunque tenuto in particolare considerazione.  La Presidente invita i colleghi archeologi a 

programmare una riunione dell’area archeologia per discutere le proposte di modifica 

dell’offerta formativa, in modo che il consiglio di corso possa poi valutare con la massima 

attenzione i nuovi insegnamenti a contratto da inserire in sostituzione di quelli che hanno un 

numero troppo basso di frequentanti. 

Per il percorso in Storia dell’arte i proff. Parlato, Mania e Menna ritengono che l’offerta 

formativa sia nel complesso soddisfacente grazie alle modifiche attuate negli ultimi anni. 

Per quanto riguarda i tirocini il prof. Romagnoli, referente per i tirocini del corso, e il prof. Riga, 

referente per tirocini per il Dipartimento Distu, sottolineano la difficolta  da parte degli studenti 



di orientarsi fra le numerose e diverse possibilita  offerte dal corso; hanno allo studio alcune 

proposte di modifica dei contenuti pubblicati sul sito  e la calendarizzazione  di incontri con gli 

studenti. 

La riunione si conclude alle ore 19:00. 

La Presidente 

        Maria Raffaella Menna   

        


